
Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Estado de Sao Paulo

RÉQUERIMÉNTD

EMENTA:
Nº Mages

REQUER INFORMAcõEs SOBRE A FALTA DE
APARELHOS ODONTOLOGICOS NA uns SANTA CRUZ
HÉLIO LOURENÇO DE OLIVEIRA.

SENHOR PRESIDENTE
Fomos procurados por drverxcs moradores da região Sama Cruz

do José )acques, que nos questionaram sobre (: envm de tecnicas para centena
de equlpamenlos odontoíógrcos na rede púbhca de saúdev

Segundo Informações, a falta de aparemos em bom estado tem
sido rounerra, >mpossnhmtando º axenmmenm daqueles que precrsam. Sem a
prewsãn para a enwc dos técnicos que fazem manutençãº nos equlpamemus a
agenda permanece fechada para mend-memos

Drama do exposto,
quumEMºs, na forma regrmemal, que Seja almada ao

Exeelemfssme Prefeno Duane Negue“, para que, no prazo Iegah nos preste as seguintes
rnrmmaçães:

1 A prefermre Munrcrpal (em conhecimento do problems desses
eqmpamenms na rede pubncav

2. Por qua) motivo oslecmms não vorarn enwadosº

3. Quando será feno o causem) desses equipamentos?

A o que a Prefeitura Mummual (em ferro para suprir a necesydade dos
pacientes que necessuam desses atendimento?

Sala das sessãesqi'ã de Cumbre de 2019.
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